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Ata da Sessão Ordinária Plenária do 3º (terceiro) trimestre do ano, da Câmara Municipal 

de Sertânia. 

 

 

Aos 05 (cinco) dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um (05.08.2021), às 

09:15h, em ambiente virtual, teve início a Sessão Ordinária Plenária do 3º (terceiro) 

trimestre do ano. O Presidente Antônio Henrique Ferreira dos Santos declarou aberta 

a Sessão sob a Proteção de Deus e em nome da Comunidade Sertaniense. Estavam 

presentes na sessão os seguintes Vereadores: Antônio Henrique Ferreira dos Santos, 

Antônio Tadeu de Queiroz Veras, Denilson Simplicio da Silva, Dorgival Rodrigues 

dos Santos, Enilton Sousa Cristovão Filho, Edmundo José Alves, Galba Pereira de 

Siqueira, José Damião Silva, José Etelvino Lins de Albuquerque Junior, José 

Mário Leal Vilela, Magaly Andrade Galindo de Araújo, Washington Passos Silva e 

Rita Rodrigues Rafael de Melo. O Senhor Presidente iniciou as atividades dispondo as 

matérias para a fase do Expediente do Dia: Indicação n° 170/2021, de autoria do 

Vereador Etelvino Júnior, assunto: solicita ao Senhor Prefeito Ângelo Rafael Ferreira 

dos Santos, que seja instituído um auxílio emergencial municipal às famílias de baixa 

renda que perderam cônjuge ou parente pela covid-19 que provia sustento familiar e 

para famílias que vivem em situação de extrema pobreza não contempladas com o 

“Programa Bolsa Família”. Indicação n° 171/2021, de autoria do Vereador Etelvino 

Júnior, assunto: solicita ao Senhor Prefeito Ângelo Rafael Ferreira dos Santos e a 

Secretária de Saúde Mariana Grace Araújo Ferreira Patriota, no sentido de que 

sejam ampliados os dias de vacinação no município, incluindo os domingos e feriados 

no calendário de vacinação. Indicação n° 172/2021, de autoria do Vereador Etelvino 

Júnior, assunto: solicita ao Senhor Prefeito Ângelo Rafael Ferreira dos Santos, que seja 

prorrogada a gratificação temporária aos profissionais que exercem atividades 

presenciais de apoio, enfrentamento e prevenção do covid-19. Indicação n°. 173/2021, 

de autoria da Vereadora Rita Rodrigues, assunto: solicita ao Senhor Prefeito do 

Município Ângelo Rafael Ferreira dos Santos, a inclusão nos currículos da Educação 

Básica, a prevenção da violência contra a mulher e a criação da Semana Escolar de 

Combate à Violência Contra a Mulher em instituições públicas e particulares de Ensino 

Básico, de acordo o que determina a Lei 14.164/2021, sancionada e publicada na edição 

de (11) de junho do Diário Oficial da União. Indicação n°. 174/2021, de autoria da 

Vereadora Rita Rodrigues, assunto: solicita ao Senhor Prefeito do Município Ângelo 

Rafael Ferreira dos Santos, a criação e implementação do Programa Patrulha Maria da 

Penha, no âmbito do Município de Sertânia. Indicação n°. 175/2021, de autoria do 

Vereador Antônio Henrique, assunto: a aquisição de tablets para os alunos das séries 

da rede municipal que não foram contemplados com esses equipamentos na Lei 

1.731/2021. Indicação n°. 176/2021, de autoria da Vereadora Galba Siqueira, assunto: 

solicita ao Senhor Prefeito do Município Ângelo Rafael Ferreira dos Santos e a 

Secretária de Saúde, Mariana Grace, solicitando que seja viabilizado a aquisição de 01 

aparelho de tomografia computadorizado destinado ao hospital Maria Alice Gomes 
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Lafayette. Indicação n°. 177/2021, de autoria da Vereadora Galba Siqueira, assunto: 

solicita ao Senhor Prefeito do Município Ângelo Rafael Ferreira dos Santos e a 

Secretária de Saúde, Mariana Grace, solicitando que seja viabilizado a aquisição de 01 

aparelho de mamografia destinado ao Centro de Saúde da Mulher. Indicação n°. 

178/2021, de autoria da Vereadora Galba Siqueira, assunto: solicita ao Senhor Prefeito 

do Município Ângelo Rafael Ferreira dos Santos e ao Secretário de Agricultura e Meio 

Ambiente, solicitando a recuperação urgente da estrada vicinal que dá acesso ao Sítio 

Coxi. Indicação n°. 179/2021, de autoria da Vereadora Galba Siqueira, assunto: 

solicita ao Senhor Prefeito do Município Ângelo Rafael Ferreira dos Santos, a 

construção de banheiros públicos na praça da pedra grande e na estação próximo ao 

Banco do Brasil para atender o público em geral e população da zona rural. Indicação 

n°. 180/2021, de autoria da Vereadora Galba Siqueira, assunto: solicita ao Senhor 

Prefeito do Município Ângelo Rafael Ferreira dos Santos, o conserto da bomba do 

dessalinizador do poço localizado no povoado Waldemar Siqueira. Projeto de Lei n° 

001/2021, de autoria do Vereador Antônio Henrique Ferreira dos Santos, assunto: 

dispõe sobre ambiente digital nas enfermarias do Hospital Municipal Maria Alice 

Gomes Lafayette durante a pandemia do covid-19. Projeto de Lei n° 002/2021, de 

autoria do Vereador Washington Passos, assunto: denomina de Rua Joaquina do 

Nascimento Alves, a rua localizada no povoado de Waldemar Siqueira e dá outras 

providências.  Projeto de Lei n° 003/2021, de autoria do Vereador Washington Passos, 

assunto: denomina de Rua Creusa Alves de Lima, a rua localizada no povoado 

Waldemar e dá outras providências. Projeto de Lei n° 004/2021, de autoria do 

Vereador Washington Passos, assunto: denomina de praça José Gustavo da Silva, a nova 

praça construída no povoado Waldemar Siqueira e dá outras providências. Projeto de 

Lei n° 005/2021, de autoria do Vereador Antônio Henrique Ferreira dos Santos, assunto: 

dispõe sobre penalidades aplicáveis a quem se recusar a ser vacinado contra o vírus 

covid 19. Projeto de Lei n°. 012/2021, do Poder Executivo, assunto: autoriza a abertura 

de um crédito adicional especial e dá outras providências. Projeto de Lei n°. 013/2021, 

do Poder Executivo, assunto: estabelece as diretrizes orçamentárias para o exercício de 

2022 e dá outras providências. Na Sequência o Senhor Presidente inicia a discussão e 

votação das matérias destinadas a ORDEM DO DIA: A Indicação nº 170/2021,  o 

Vereador Tadeu Queiroz diz que a matéria é pertinente e que há uma necessidade de se 

solidarizar ao Vereador Etelvino Júnior. Ressaltou que é necessário saber se há dotação 

orçamentária para a despesa e o impacto para os cofres públicos. Colocada em votação 

foi aprovada por unanimidade. As Indicações n°s 171, 172, 173 e 174/2021 foram 

aprovadas por unanimidade. A Indicação nº 175/2021 foi retirada a pedido do autor, 

Vereador Antônio Henrique. A Indicação n° 176/2021 foi retirada por já conter no 

plano de governo. A Indicação nº 177/2021 foi retirada devido já ter sido anunciado 

pelo governo municipal. A Indicação 178/2021 foi retirada para que houvesse mais 

referências sobre o assunto.  A Indicação 179/2021 foi discutida pelo vereador Tadeu 

Queiroz que fez observações e disse que iria apresentar a matéria, mas concorda com a 

informação da mesma. Disse que é necessário avaliar o melhor local para instalação de 
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banheiros públicos e o Vereador Etelvino Júnior sugeriu que os banheiros públicos 

fossem construídos próximo ao Dique. A Vereadora Galba Siqueira relata situações de 

constrangimento pela falta dos banheiros.  Colocada em votação foi aprovada por 

unanimidade. A Indicação nº.  180/2021 foi discutida pelo Senhor presidente que 

informa a inexistência do dessalinizador e o Vereador Dorgival dos Santos confirma a 

demolição do prédio. A indicação foi retirada de pauta. Lido o Projeto de Lei nº. 

001/2021 o Vereador Damião Silvia declara importância do projeto diante da situação 

da pandemia, colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Os Projetos de Lei 

nºs. 002, 003, 004 e 005/2011 foram encaminhados às comissões. Sobre o Projeto de 

Lei nº 02/2021 o Senhor presidente explica que o Município faz parte do consórcio 

CONDOMAR que está voltado para o CIMPAJEU explicando que não havia orçamento 

para as contribuições. O vereador Etelvino Lins diz que é importante a volta do 

CIMPAJEÚ, principalmente para a zona rural na questão do abastecimento da água, em 

votação foi aprovada por unanimidade. O Projeto de Lei nº 03/2021, de iniciativa do 

Poder Executivo foi encaminhado às comissões. Por fim, o Senhor Presidente agradece 

a presença de todos, e declara encerrada a sessão, desejando que Deus abençoe a todos. 

 


